

Blutige Halme

G C G
Einmal sollte ich für einen befreundeten Gestörten zum Geburtstag ein lustiges Lied
D7 G C
mit dem Titel Blutige Halme schreiben. Ich sagte Rainer solche Aufgaben fallen mir
G D7 G
sehr sehr schwer und die Ergebnisse sind meistens dürftig. Bitte, wünsch dir was anderes!
C G D
Da fing er an zu weinen, so bitterlich, dass ich versprach es zu versuchen.

G C
Blutige Halme, blutige Halme! Was kann denn daran lustig sein?
G D
Nein, nein, nein zu blutigen Halmen fällt mir gar nichts ein
G C
Und das ist auch besser so, ja wirklich, Gott sei Dank!
G D
Denn ein lustiges Lied über blutige Halme ist krank, krank, krank!

Doch dann sah ich Rainer vor mir , sein Gesicht mit den heißen Tränen.
Ich dachte: Komm sei nicht so kleinlich, das sind nur Worte und weiter nichts.
Ist es nicht meine Aufgabe Freude zu bereiten und ganz besonders jenen,
denen es nicht so gut geht . Komm gib dir einen Ruck und lass dir etwas einfallen.
Wozu hast du denn sonst deine verdammte Phantasie!

Blutige Halme, blutige Halme....

Ich überlegte hin und her und kam auf Ideen, die brauchbar warn, z.B.
Jäger die sich über eine Fährte freuen. Ich stellte mir einen getöteten Diktator
auf einer Wiese vor oder ein Neandertalmädchen, das sich über ihre
erste Periode freut aber obwohl ich kein Mainstreamtyp bin,
fand ich diese Ansätze alle eindeutig zu speziell

Blutige Halme, blutige Halme...

Ich sagt Rainer, ich werde keine kranken Lieder machen. Du solltest lernen über ganz
normale Sachen zu lachen. Und ich kaufte eine ausgestopfte Katze
und hab sie wie ein Zebra angemalt. Ich schenkte sie Rainer und was glaubt ihr?
Er hat über alle Backen gestrahlt!

Blutige Halme, blutige Halme....